

MEMORIA ACTIVIDAD FAN 2020

El año 2020 hemos continuado con los programas troncales de la Fundación.

- Debido a la crisis nacional producida por la Pandemia SARS-COV19 no hemos recibido ningún ingreso en nuestra fundación no siendo necesarios puesto que no ha habido movimiento de donaciones y todas las acciones que se han realizado han sido telemáticas o de divulgación sobre el proyecto de Estética Aplicada a la Salud.

AYUDAS DIRECTAS A PACIENTES

BANCO DE PELUCAS

Hemos recibido un total de 8 piezas entre pelucas de cabello natural, sintéticas, así como gorros y demás complementos por parte de donantes particulares.

No se ha realizado mantenimiento de estas pelucas y se ha re-tomado la normalidad de mantenimiento para el año 2020

Hemos recibido 2 solicitudes de media al mes durante el año 2020 de mujeres tanto en territorio español como de Latinoamérica y se han beneficiado directamente 5

ACUERDO CONSEJERÍA DE SANIDAD

Durante el año 2020 hemos continuado con el convenio marco de colaboración con la **Consejería de Sanidad** para el acceso a nuestro banco de pelucas por parte de usuarias del sistema público de salud.

A pesar de las dificultades logísticas, hemos continuado trabajando para que los departamentos de trabajo social de los hospitales tuvieran conocimiento de este recurso para los pacientes con menos recursos económicos.

ACUERDO AECC DELEGACIÓN DE MADRID

Hemos puesto en marcha otro convenio para ayudar a personas con la AECC de Madrid. Este convenio ha constado de varias fases

1. Actualización de pelucas del banco de pelucas de AECC con un número aproximado de 250 prótesis
2. Puesta en marcha de protocolos de información al personal de AECC para que puedan ser independientes y mejorar su asesoramiento sobre el uso de pelucas y su mantenimiento a estos usuarios
3. Programar videoconferencias para el asesoramiento a los usuarios de AECC sobre la elección de la peluca.

FONDO DE AYUDA FAN

Hemos continuado con la gestión de los fondos donados desde OBRA SOCIAL DE LA CAIXA. Hemos realizado dos donaciones directas de 500 € cada una para la adquisición de prótesis capilares de adolescentes.

INFORMACIÓN Y FORMACIÓN

TALLERES DE PRIMER IMPACTO PARA PACIENTES CON CÁNCER DE MAMA

Durante el año 2020 se han paralizado todas las acciones de formación presenciales, pero hemos realizado grabaciones de nuestras ponencias y las hemos puesto a disposición de los hospitales con los que ya realizábamos este programa para que las personas que lo necesitaran tuvieran acceso a esta información.

TALLERES DE PRIMER IMPACTO PARA PERSONAL SANITARIO

Los talleres enfocados a personal sanitario se han paralizado durante el año 2020

DIVULGACIÓN

La divulgación de contenido de Estética Aplicada a la salud es uno de los pilares básicos de nuestra fundación.

Hemos utilizado las redes sociales para poder continuar con este proyecto.

Hemos continuado con la difusión de nuestra APP de auto cuidado estético para pacientes oncológicos para que cada vez más personas se beneficien de este recurso para combatir las secuelas estéticas, dermocosméticas y de imagen que sufren los pacientes oncológicos.

Estas encuestas son fundamentales para centrar los cuidados y mejorar los protocolos de actuación haciéndolos mucho más específicos para cada tipo de patología y tratamiento.